

Pencanangan Kampung Pancasila Di Kota Magelang

Rony - MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 2, 2022 - 20:56



Walikota Magelang dr. H. M. Nur Aziz, Sp.PD., KGH bersama jajaran Forpimda meninjau Kampung Pancasila di Kampung Kemiri Kerep Kel. Kemirirejo Magelang Tengah

MAGELANG – Pencanangan Kampung Kemirikerep RW IV sebagai Kampung Pancasila mendapat respon positif dan apresiasi seluruh elemen masyarakat yang ada. Hal tersebut diungkapkan oleh Komandan Koramil 01/Magelang Tengah Kodim 0705/Magelang Mayor Inf Yakobus Totok S. dalam sambutannya pada Pencanangan Kampung Pancasila yang juga di hadiri oleh Bapak walikota

beserta jajaran

Melalui amanatnya, Mayor Totok mengimbau kepada seluruh lapisan masyarakat untuk selalu eksis semangat dalam mengamalkan nilai-nilai Pancasila.

“Ke depan tentunya Kampung Kemirikerep dapat menjadi pelopor bagi kampung-kampung maupun kelurahan-kelurahan yang lain di wilayah Kota Magelang,” katanya.

Totok juga memberikan penjelasan terkait keberadaan Kampung Pancasila yang merupakan kristalisasi ideologi negara. Yang tentunya hal tersebut tidak lepas dari nilai-nilai budaya dan agama bangsa Indonesia sendiri.

“Melalui ideologi bangsa Indonesia, Pancasila, mari kita bersama-sama mengakomodir seluruh aktivitas kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara,” imbuh Danramil.

Demikian pula halnya dalam aktivitas ilmiah karena pengembangan ilmu yang terlepas dari nilai ideologi bangsa justru dapat mengakibatkan sekularisme dan ini sudah terbukti. Bahwa keberagaman suku di negeri ini bisa disatukan oleh Pancasila yang mana masyarakatnya sangat majemuk dari berbagai suku dan agama.

“Sehingga mampu menjadi benteng yang tangguh untuk menanggulangi bahaya radikalisme dan intoleransi di wilayah Magelang di tengah pesatnya perkembangan Teknologi Informasi (TI). Tentunya harus dibarengi upaya membendung dampak negatifnya dengan cara menguatkan ketahanan seluruh masyarakat yang dimulai dari desa atau kelurahan,” jelas Danramil.

Apresiasi dan ucapan terimakasih juga disampaikan oleh Walikota Magelang dr. H. M. Nur Aziz, Sp.PD., KGH kepada Kodim 0705/Magelang, dan warga masyarakat. Atas terselenggaranya kegiatan Pencanangan Kampung Pancasila di Kecamatan Magelang Tengah secara swadaya ini.